

Empresa

# Metrovacesa mira al sur: 400 millones de inversión en Sevilla en su mayor proyecto lejos de Madrid y Barcelona

La promotora cotizada ha firmado con el Ayuntamiento de Sevilla el convenio que desbloquea el mayor desarrollo inmobiliario de la capital andaluza en la actualidad. El proyecto se situará en Palmas Altas y constará de más de 2.800 viviendas.

EjePrime  
7 jun 2018 - 16:30



Metrovacesa mira al sur en su plan de crecimiento para los próximos años. La promotora cotizada ha desbloqueado junto al Ayuntamiento de Sevilla el que será su mayor proyecto lejos de Madrid y Barcelona y el más grande de los que se tienen previstos realizar actualmente en la capital andaluza.

**El plan llevará el nombre del barrio hispalense en el que se sitúa, Palmas Altas Sur, y consistirá en el desarrollo de 2.870 viviendas, de las cuales 2.200 serán levantadas por Metrovacesa**

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/metrovacesa-mira-al-sur-400-millones-de-inversion-en-sevilla-en-su-mayor-proyecto-lejos-de-madrid-y-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

. El resto serán inmuebles de protección oficial y su construcción correrá a cargo del Ayuntamiento, según *El Confidencial*.

Para la promotora, **éste suelo es el más relevante de los que tiene sin desarrollar actualmente en su cartera andaluza, que ocupa el 25% de la bolsa total de la compañía.** Las primeras 600 viviendas de Palmas Altas Sur se comenzarán a entregar a partir de 2021. **Metrovacesa, asimismo, levantará 400 VPO en su plan de construcción en la zona, que se alargará cinco años.**

En cuanto a la inversión, en los accesos y la urbanización del terreno, **Metrovacesa invertirá sesenta millones de euros que saldrán del crédito corporativo firmado con siete entidades a finales de 2017.** Para la construcción de los edificios de viviendas, Pérez de Leza ha anunciado que se financiará a través de un crédito promotor para cada una de las fases.